

# *Presidente peruano niega haber recibido fondos de Odebrecht*

---



Lima, 14 nov (RHC-PL) El presidente peruano, Pedro Pablo Kuczynski, negó rotundamente que haya recibido fondos de Odebrecht, luego que el extitular de esa empresa brasileña afirmó que lo habría financiado electoralmente y contratado como consultor.

'Yo nunca he recibido aporte alguno de Odebrecht para mis campañas electorales del 2011 y 2016. Tampoco he tenido vínculo profesional con Odebrecht', aseveró el mandatario en un mensaje por la red Twitter.

El expresidente de la compañía, Marcelo Odebrecht dijo, según versiones periodísticas, que si Kuczynski hubiera estado entre los primeros puestos, seguro que su empresa aportó a su campaña. En 2011, el actual mandatario alcanzó el tercer lugar.

'En el 2011 participé en la campaña presidencial electoral como invitado por la Alianza por el Gran Cambio, movimiento que no estuvo entre los favoritos del proceso', acotó el mandatario.

Al negar cualquier vínculo profesional con Odebrecht, el mandatario se refiere a la afirmación del empresario, de que su compañía contrató como consultor a Kuczynski, tras su gestión como ministro del presidente Alejandro Toledo (2001-06).

El interrogado, según las versiones citadas, afirmó que como ministro, Kuczynski se opuso a un proyecto vial, obra que la empresa realizó y pagó por ello un soborno de 20 millones de dólares a Toledo, actualmente prófugo en Estados Unidos.

Varios exfuncionarios han señalado que el actual presidente, jugó un rol importante en el proceso que viabilizó la contratación de Odebrecht para la ejecución de la carretera a Brasil.

En su desmentido, el mandatario dijo también que está absolutamente seguro de sus actos y pidió dejar que las autoridades pertinentes traten el caso sin presiones.

'Dejemos que nuestras autoridades fiscales y judiciales trabajen con autonomía, independencia y libres de presiones políticas. Estamos comprometidos en la lucha contra la corrupción', sostuvo.

Kuczynski negó con anterioridad ante una comisión investigadora cualquier relación con Odebrecht y el presidente del Poder Judicial dijo que de haber mentido a los legisladores habría incurrido en delito y que hay que esperar la información oficial.

Antes de su pronunciamiento de hoy, el mandatario fue emplazado por legisladores opositores a esclarecer sus relaciones con la empresa brasileña y a declarar ante una comisión parlamentaria que le ha pedido interrogarlo sobre el tema y a la que acepta responder solo por escrito.

La exprocuradora estatal Yeni Vilcatoma, actual congresista, pidió a la empresa Odebrecht que informe si Kuczynski ha dado servicios profesionales a alguna de las empresas del grupo Odebrecht o integrantes de consorcios formados por la compañía brasileña.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/147366-presidente-peruano-niega-haber-recibido-fondos-de-odebrecht>



**Radio Habana Cuba**